AJEDREZ

por Crusch

Breve resumen Histórico del Ajedrez

Todas las investigaciones que se han llevado a cabo, relativas al origen de este juego, se pierden entre las nebulosidades de la leyenda.

La invención del ajedrez por el príncipe Eubea, Palamades, durante el sitio de Troya pertenece a la leyenda. Igual que la del Brahám indio Sissa, el soberano Sirham, y la célebre recompensa en granos de trigo.

Al sapatra egipcio Thot también se le ha atribuído la paternidad de este juego, como a los persas, al filósofo babilonio Xerxes así como al pueblo islámico.

Lo que parece verídico es que fué importado a Europa por los árabes conociéndose y practicándose en la Edad Media. Los primeros tableros y los primeros trebejos, (muy distintos de los de hoy) se han encontrado en la tumba del egipcio Armamú esto remonta al ajedrez a 3,000 años antes de Jesucristro, y descarta las hipótesis de que sea de origen indio ya que el chaturanga de la India posterior y puede ser una consecuencia del ajedrez en lugar de un antecedente como se ha venido creyendo.

Aparecen los primeros libros en el siglo IX pero el juego no tenía aún las características actuales.

El actual Ajedrez arranca de los tiempos de Lucena (1.490), y es algo perfeccionado por Ruy López en 1.500 que desde el campeón galo Philidor (1.747) empieza el ajedrez la época clásica, éste estableció que los peones son el alma del juego y lo encauza por nuevos derroteros. Entonces se pone en boga un estilo de juego arriesgado basado en la celada. El alemán Andersen en 1849, inicia la época romántica del ajedrez que consiste en vigorosos ataques y bellas combinaciones. Adquiere el noble juego rango olímpico en Londres en el 1.851, al celebrarse el primer Torneo Internacional.

En 1.866, Steinítz (checoeslovaco) señala un nuevo rumbo al ajedrez a base de luchas posicionales y consigue ser el primer campeón mundial, en este nuevo campo descuella Capablanca (Cubano) que en 1.921 arrebata el máximo galardón a Lasker que era entonces el segundo campeón mundial. Por último Breyer implanta sus teorías hipermodernas de bloqueo y juego indirecto, con líneas de juego derivadas del peón de dama, en primera jugada, que al fin dan lugar al eclecticismo actual de los jugadores esclavos, de cuyos aspectos teóricos tenemos noticias por las recientes obras de Bogóljubow.

Goleadores de la Selección Española

La selección española A en sus 103 encuentros internacionales celebrados, ha conseguido un total de 232 goles, lo que representa un promedio de 2'25 tantos por partido, que puede considerarse como relativamente alto.

Dichos 232 goles han sido obtenidos par 72 distintos jugadores, detallándose a continuación aquéllos que mayor número de tantos han conseguido. Son los siguientes:

Zarra 2	0 g	oles	César	6	Zaldúa	4
Lángara 1	7	>	Goiburu	6	Epi	4
Regueira	16	*	Elícegui	5	Monjardín	3
Basora	11	»	Errazquir	ı 5	Mundo	3
Gainza	10	»	Yermo	5	Carmelo	3
Rubio	9	»	Campos	5	Panizo	3
Chacho	7		Sesúmago	4	Vantoidrá	3
Igoa	7	«	Venancia	4	Pahiño	3
Alcántaro	í 6	»	Zabala	4		

siguiendo 13 jugadores con 2, y 32 con 1, existiendo incluso un defensa contrario que marcó un gol en su propia porteria.

Desde luego, como el número de partidos jugados por cada delantero es muy diverso, la verdadera clasificación de efectividad rematadora habrá de obtenerse buscando el porcentaje de goles por partido, y que es el siquiente:

Chacho	2'33	Zabala	1
Rubio	2'25	Mundo	1
Travieso	2	Pahiño -	1
Lángaro	1'42	Arocha	1
Elícegui	1 '25	Bienzobas	1
Alcántara	1 '20	Larrinaga	1
Zarra	1	Juántegui	1
Yermo	1	Sastre	1
	Escudero	1	

LUPAXA

Agua de Malavella

Representante SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL

CAJAS CAUDALES USADAS

OFERTAS: Clavé, 10

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

Solicitamos Ayudante Mecánico

con experiencia de la industria corcho taponera

Dirigirse a José TRIAS de la firma FERRER C.° **Grimbergen**-Bruxelles

Regalo para San José

Se vende bicicleta poco usada para niño de 9 a 10 años,

Razón en CtraGerona, 39.

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compremiso Algabira, 98 Encargos: Tel. 285 SAN FELIU DE GUIXOLS

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Hotel "LES NONES"

Hostal de La Gavina

pasteleria *Ba Vienesa*

STILO

PINTURA - DECORACION A.Guimerá, 6



EDICTO

Habiéndose terminado el período de reparto y recogida de Hojas para la Confección del Padrón Municipal de Habitantes, se ruega a todas las personas que por cualquier motivo no hayan rellenado la correspondiente hoja de inscripción se personen en las Oficinas Municipales donde se les facilitarán los impresos correspondientes, debiendo advertir que por parte de la Alcaldía no se podrá facilitar documento alguno a las personas que no figuren inscritas en el correspondiente Padrón de Habitantes.

El Alcolde

AVISO

Como complemento a lo dispuesto en la Circular de la Junta Provincial de Elecciones, por la que se dictan normas para celebrar elecciones para constituir las nuevas Comisiones distribuidoras del Plus Familiar, se pone en conocimiento de todas las Empresas afectadas, que éstas deben enviar directamente a la Delegación Provincial de Sindicatos (Servicio Provincial de Estadística Sindical), un duplicado de las listas que deben confeccionarse de acuerdo con lo dispuesto en la instrucción cuarta de la Circular primeramente citada.

El Delegado Sindical Comarcal

Vea el último modelo de motocicleta

RIEJU

4 tiempos, 175 c. c., 4 velocidades Venta al contado y plazos hasta 18 meses de crédito Representante:

Isidro Roca Carreras

San Juan, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS

Aguas Carbónicas a Ra Mascota

Teléfono 216

Personas hay, tan mimadas por la picara fortuna que para cada ocasión hallan la cosa oportuna. Son gentes que cuando quieren que algo brille como el sol saben que basta lavarlo con los jabones Mistol Son los que, cuando en verano aprieta tanto el calor, saben que entre los refrescos Coca-Cola es el mejor. Saben pedir un vermut Martini todos los días saben que el café es meior con Coñac González Byass y saben en fin también —porque ya han tomado nota que todos estos productos los venden en «La Mascota»